

L'Indépendant, 06/04/23

## Dorres : l'antique travail à ferrer rénové



Le travail à ferrer remis à neuf.

L'antique travail à ferrer situé en contrebas de la place a été rénové par les bons soins de Philippe Marty, conseiller municipal.

Témoin d'un lointain passé, cet équipement permettait de chauffer des fers neufs aux bœufs et aux vaches pour prévenir de l'usure la corne de leurs sabots fragilisée par les marches sur les chemins rocailleux et les travaux des champs.

La vache ne pouvant rester debout sur trois pattes, il fallait la maintenir par des sangles durant la pose des fers, d'où ce dispositif.

Le ferrage était indispensable pour protéger l'animal des blessures et des souffrances.

Cet ouvrage aux dimensions assez imposantes fait désormais partie du patrimoine rural.